



[www.jpserra.fr](http://www.jpserra.fr)

# La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 122 – 1<sup>er</sup> janvier 2014

Bonjour,

Cette Newsletter n° 122, en ce matin du 1<sup>er</sup> jour de l'année 2014 pour :

- d'une part, vous souhaiter une excellente année 2014 et vous présenter mes vœux les meilleurs pour vous et pour tous ceux qui vous sont chers,
- d'autre part, vous rappeler que vous pouvez revivre les principaux temps forts de cette année 2013 en consultant les 20 Newsletters que je vous ai transmises au cours de l'année 2013. Je vous invite à les retrouver avec celles des années précédentes dans la rubrique « Newsletter » sur notre site ou en cliquant sur le lien : <http://www.jpserra.fr/news-choix.html>
- enfin, partager avec vous quelques-uns des enjeux de cette année 2014, en lien notamment avec les élections municipales de mars ...

Douze mois se sont en effet écoulés avec une vitesse impressionnante depuis ma Newsletter n° 102 du 1<sup>er</sup> janvier 2013 ...

Aussi, je souhaite en premier lieu vous adresser mes vœux les meilleurs pour vous et tous ceux qui vous sont chers pour cette année 2014 ...

Des vœux de bonheur, de santé, de prospérité, de sérénité et de solidarité dans ces temps bien compliqués, face à un contexte économique et social qui laisse peu de place à des perspectives favorables ...

Que de belles et bonnes choses donc pour vous et tous ceux qui vous sont proches ...

Pour ce qui concerne, ces 12 derniers mois, j'ose espérer que la lecture régulière et/ou ponctuelle de mes Newsletters et des flashes infos associés, vous ont permis de mesurer ce que pouvait représenter l'action d'un élu, quelque peu atypique certes, qui a choisi de conserver son activité professionnelle pour ne pas avoir à « vivre » de ses fonctions d'élu et qui a pris le parti de vous rendre compte, le plus régulièrement possible de son action au service de son canton, de son département, mais aussi au plan national dans le domaine du tourisme.

J'ai aussi veillé tout au long de l'année, à vous sensibiliser sur divers sujets d'actualités, concernant notre Commune, notre Canton, notre territoire Var-Estérel ainsi que celui de la Dracénie et bien sûr notre Département. J'ai enfin fait en sorte de vous restituer un pan important de mes activités au niveau national, dans le cadre de mes fonctions dans le domaine du tourisme.

Il est vrai aussi qu'en cette année pré-électorale, la Commune de Roquebrune et son Maire n'ont pas vraiment quitté la « Une » des médias locaux, régionaux ou nationaux, qu'ils soient de la presse écrite, de la radio, de la télé ou encore d'internet ...

Une réputation qui s'est répandue dans la France entière, mais aussi hors de nos frontières, ce qui ne donne pas une image très valorisante de notre Commune.

Nous allons à présent mesurer si cette déferlante médiatique et la mise au grand jour de pratiques, dérives, comportements, usages, modes de gestion, etc ... plus que « condamnables » va avoir un effet sur le vote des électeurs ...

Il y a un an jour pour jour dans ma première Newsletter de l'année 2013, je m'interrogeais déjà en ces termes : « Comment ces « déballages » de justifications, de déclarations vertueuses, mais aussi de mises en cause des personnes ou d'associations, seront-ils perçus par nos administrés ? » et je formais le vœu que « ... Les autorités ou organes de tutelle de notre Pays, prennent enfin la mesure de cette situation et prennent enfin les dispositions attendues ! » Oups ! Raté une fois de plus !

Avec vous  
Pour vous  
Près de vous

Voir les sites

- [www.visitvar.fr](http://www.visitvar.fr)
- [www.cg83.fr](http://www.cg83.fr)
- [www.apenme.org](http://www.apenme.org)
- [Vivre aux Issambres \(facebook\)](#)
- [www.contribuablesroquebrunois.com](http://www.contribuablesroquebrunois.com)

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS





[www.jpsera.fr](http://www.jpsera.fr)

# La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 122 – 1<sup>er</sup> janvier 2014

Parallèlement, j'indiquais aussi il y a un an, que pour les électeurs, l'heure allait désormais être au choix pour l'avenir :

- Choix sur les femmes et les hommes chargés de représenter les administrés de notre Commune !
- Choix sur les options d'aménagement du territoire communal et du développement urbanistique !
- Choix en matière de gestion financière et fiscale ! (NDLR : du bon usage de l'argent public)
- Choix sur le niveau et la gamme de services à apporter aux différentes couches de la population !

Pour ce qui me concerne et comme je l'avais fait savoir, je serai présent dans la campagne électorale pour apporter mon soutien à ceux qui seront porteurs des idées que j'ai toujours affichées, ainsi que des principes et valeurs qui ont guidé mon action à la tête de la Mairie de Roquebrune durant près de 8 ans de 1993 à 2001, mais aussi durant près de 10 ans de 1983 à 1993, comme adjoint aux finances, au personnel et à l'administration communale.

En revanche et pour la première fois depuis mars 1977, je ne serai pas candidat afin de respecter les engagements pris en mars 2008 et qui sont rappelés dans le communiqué de presse que vous pourrez consulter sur notre site en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.jpsera.fr/Bibliotheque/Bibliotheque31ansmandats/Biblio31ansmandatsElecti onsMunicipales2008/5biblio31ansmun2008compresselisteautreavenir140308.pdf>

Dans le même esprit, je vous renvoie à la lecture du discours que j'avais prononcé le 25 mars 2001 lors de l'installation du nouveau Conseil Municipal, avant de siéger durant 7 années dans l'opposition :

<http://www.jpsera.fr/Bibliotheque/Bibliotheque31ansmandats/Biblio31ansmandatsAnne esOpposition20012008/14bibliosite31ansdiscourscm25032001vd.pdf>

Il vous est aussi possible de consulter sur notre site, mes messages postés sur ma page Facebook dont celui de ce matin, qui explicite les raisons pour lesquelles j'ai pris cette décision. Vous pouvez aussi y accéder directement en cliquant ici :

<https://www.facebook.com/jeanpierre.serra.10>

J'aurai bien évidemment l'occasion de revenir sur cette campagne dans les jours et les semaines à venir, car l'enjeu est de taille et il faudra mobiliser le plus grand nombre face à la « machine électorale » qui dispose d'énormes moyens ...

Mais, en ce premier jour de 2014, vivons l'instant présent et concentrons nous sur ce début d'année, non sans oublier tous ces êtres chers, qui nous ont quittés en 2013, emportés parfois dans la force de l'âge ou encore à l'issue de combats trop inégaux face à la maladie. Je ne peux m'interdire d'avoir une pensée pour celles et ceux qui ont vécu des situations difficiles face à la crise ou qui connaissent encore aujourd'hui des conditions de vie inacceptables ...

Je vous renouvelle donc mes vœux les meilleurs pour vous et tous ceux qui vous sont chers ... Que cette année 2014 soit porteuse d'espoir, de solidarité, de partage, mais aussi génératrice d'activité économique, car c'est ce qui permettra de créer de la valeur et donc de la richesse et des emplois ...

Que de bonnes choses et une très bonne année 2014 !  
Bonheur, santé surtout, réussite mais aussi sérénité !

Bonne lecture @ bientôt sur notre site ...

Jean-Pierre SERRA  
Avec Vous, Pour Vous, Près de Vous

Avec vous  
Pour vous  
Près de vous

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

